



Érase una vez en el siglo III d.C. existía un _____ que dominaba la mayor parte de Europa. Era un imperio tan grande que costaba mucho defenderlo y entró en crisis, por eso su último emperador, que se llamaba, _____, pidió ayuda a los _____ para controlarlo..

En el año 476 d.C. estos pueblos se aprovecharon de los problemas de los romanos y se quedaron con los territorios, se llamaban de forma distinta según el país que ocupaban, por eso encontramos los _____ en Hispania cuya capital era _____, los _____ en la Galia, los _____ en Italia, los _____, _____ y _____ en Britania y los _____ en el norte de África.

En nuestra península Ibérica, los Visigodos empezaron a tener problemas entre ellos, y pidieron ayuda a los _____, que al igual que hicieron los Visigodos, se aprovecharon y conquistaron el territorio casi sin guerras, pasándose de llamar Hispania, a _____ en el año _____.

Este pueblo seguía una nueva religión, que se llamaba _____, escrita por su profeta _____ que dejó todo por escrito en un libro que se llamaba _____ que comenzó a predicarla en el año _____.



Este pueblo, cuando se asentó en la península pasó por una primera etapa, a la que llamamos Emirato _____ (711-756) porque necesitaba la ayuda del Califato de Damasco. Pero más adelante se independizaron, y convirtiéndose en un Emirato Independiente (_____-929).

En su tercera etapa, entre el año _____ y 1031, el Rey Árabe _____ continuó su independencia y formó el Califato de la ciudad de _____ la más importante en esa época.

La última época del pueblo árabe fue la de los Reinos de _____ de _____, que comenzó en el año _____ y que lo perdieron en el año _____ debido a la invasión de los Reyes _____.

Las ciudades árabes eran llamadas _____, compuestas por una _____ como fortaleza militar, una _____ como almacén de mercancía, el _____ como mercado, los _____ como lugar de aseo y reunión, las murallas para _____ de los ataques, la _____ como centro de oración, y los _____ como barrios pobres de la ciudad fuera de sus murallas.

Mientras el pueblo árabe vivía en la península Ibérica, algunos de los pueblos cristianos continuaban gobernando la parte norte. El primero de los reinos que se enfrentó a los musulmanes en el año _____ fue el Reino de _____, que consiguieron la primera victoria, dando comienzo a la famosa _____, que terminó en el año 1492.

Todos esos años de luchas entre musulmanes y cristianos, al que hemos llamado _____, duró desde el 722 hasta el 1492, año en que los Reyes _____, _____ y _____ lograron hacerse con la ciudad de La _____, en Granada.

Una vez que los cristianos se apoderaron de la península, cambiaron la forma de organizar las ciudades. A los territorios que se encontraban en el campo, los llamaron _____, compuestos por la _____ donde vivía la nobleza y el _____ donde se encontraba el _____. En estos pueblos la población se dedicaba principalmente a la _____.

Por otro lado, las ciudades eran llamadas _____, y a las personas que vivían en estas ciudades las llamaban _____. En ellas la población se dedicaba a la _____ y el _____.

La sociedad medieval se dividía en tres grupos, la _____ que vivía en castillos y defendía al resto de grupos, el _____ que vivían en iglesias y monasterios, y el _____ que vivía en aldeas y trabajaba para conseguir alimento.

La Edad Media termina en el año _____ con la conquista de Granada y el _____ por Cristóbal Colón a bordo de sus tres naves, _____, _____ y _____.

